



Réf. projet : 2022-04  
Statut : Réalisé

## ESPACE NUMERIQUE EN EHPAD



La crise sanitaire de la COVID-19 a mis en exergue les besoins croissants en accès aux outils numériques parmi nos patients et leurs aidants, particulièrement pour les résidents atteints de pathologies neurocognitives. En réponse, un espace numérique a été créé au sein du pôle de gériatrie, équipé d'ordinateurs, de lunettes virtuelles, du jeu interactif de la TOWER TAFEL et du « Wagon GRANVIA » inauguré le 30 avril 2024. Ces équipements visent à renforcer les liens familiaux, à rompre l'isolement des personnes âgées et à les autonomiser sur l'utilisation d'internet.

Elles leur offrent également, en stimulant la mémoire et les sens, une alternative non médicamenteuse pour gérer les troubles psycho-comportementaux, tout en procurant détente et bien-être au cours de voyages en train plus vrais que nature !

**Bénéficiaires** L'ensemble des patients et résidents du pôle Gériatrie – Site Perréal

**Budget** 44 000 €

### Partenaires & Mécènes



### Revue de presse

- [INSTAGRAM](#)



Devenir mécène et soutenir l'hôpital, c'est agir pour votre santé.

Suivez-nous sur     